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      Аннотация

    
        
          Объектом исследований является PRINCE2 - главный стандарт проектного менеджмента в Великобритании.
Целью данной работы является адаптация стандарта PRINCE2 для управления проектами разработки мобильных приложений.
В ходе данной работы проводился анализ рынка мобильных приложений, определены понятия проекта и проектного управления, описание популярных методологий, описание этапов разработки мобильных приложений, описание стандарта PRINCE2, составление рекомендаций по адаптации стандарта PRINCE2 для  управления проектами разработки мобильных приложений. сравнительный анализ применения стандарта для управления проектами разработки мобильных приложений до и после его адаптации.
Были построены модели процессов стандарта PRINCE2, диаграммы Ганта ,базовые планы проекта. Более того были составлены рекомендации по адаптации стандарта PRINCE2 для управления проектами разработки мобильных приложений, проведен сравнительный анализ применения стандарта PRINCE2 для управления проектами разработки мобильных приложений до и после его адаптации.
Был сделан вывод о том, что адаптация стандарта положительно сказалась на таких критериях эффективности, как сроки и затраты.
        

        
          The object of research is PRINCE2 - the main standard of project management in the UK.
The goal of this work is to adapt the PRINCE2 standard for managing mobile application development projects.
In the course of this work, an analysis of the mobile application market was carried out, the concepts of project and project management, description of popular methodologies, description of mobile application development stages, description of PRINCE2 standard, development of recommendations on adapting the PRINCE2 standard for managing mobile application development projects were defined. Comparative analysis of the application of the standard for managing mobile application development projects before and after its adaptation.
PRINCE2 standard process models, Gantt charts, and basic project plans were built. Moreover, recommendations were made for adapting the PRINCE2 standard for managing mobile application development projects, and a comparative analysis was conducted of applying the PRINCE2 standard for managing mobile application development projects before and after its adaptation.
It was concluded that the adaptation of the standard had a positive effect on such performance criteria as time and cost.
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